

## **BULLETIN DE PARIS No. 2011 – 035**

Des Bulletins équivalents seront publiés par tous les marchés de NYSE Liffe.

DATE: 22 décembre 2011  
DATE EFFECTIVE: 1 janvier 2012

### **TARIFICATION ET FRAIS APPLICABLES À PARTIR DU 1er JANVIER 2012**

**Sommaire:**

Ce Bulletin annonce la tarification et les frais applicables à tous les marchés de NYSE Liffe à partir du 1er janvier 2012.

1. NYSE Liffe a déterminé la tarification et les frais qui s'appliqueront aux marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Londres et Paris à partir du 1er janvier 2012 inclus.
2. Les éléments précis concernant ces frais ainsi que toutes les informations correspondantes seront publiés sur le site Internet de NYSE Euronext ([www.nyx.com/feesandcharges](http://www.nyx.com/feesandcharges)). Cette page sera actualisée en continu.

Pour toute information concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Chargé de Compte.

Web site: [www.nyx.com/liffe](http://www.nyx.com/liffe)

**Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe")** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

**Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands**

## PARIS NOTICE No. 2011 - 035

Equivalent Notices are being issued to Members of all NYSE Liffe markets.

ISSUE DATE: 22 December 2011  
EFFECTIVE DATE: 1 January 2012

### SUBSCRIPTIONS, FEES AND CHARGES FROM 1 JANUARY 2012

#### **Executive Summary**

This Notice announces the Subscriptions, Fees and Charges for all NYSE Liffe markets from 1 January 2012.

1. NYSE Liffe has determined the Subscriptions, Fees and Charges that shall become effective on and from 1 January 2012 for the Amsterdam, Brussels, Lisbon, London and Paris markets.
2. Precise details of those charges are now available on the NYSE Euronext website ([www.nyx.com/feesandcharges](http://www.nyx.com/feesandcharges)). The details contained on the web page will be updated as and when necessary.

For further information in relation to this Notice, Members should contact their Account Manager.